

informados, la sección fue creada subrepticia y apresuradamente por los “chispistas” expulsados del Partido, razón que ha dificultado enormemente nuestro trabajo, ya que no podíamos atacarlos sin peligro de desacreditar a la Liga. Es así que, para no perjudicar en el orden internacional ese trabajo y para impedir que pudiera denunciárselo como una creación puramente comunista, mientras seguimos prestigiando a la Liga, debemos realizar un trabajo de penetración tendiente a obtener la dirección de la misma. Para ese fin, hemos iniciado hace algún tiempo la inscripción de adherentes simpatizantes nuestros y algunos afiliados poco conocidos. Debemos proceder con prudencia a fin de no provocar una lucha abierta, pues tales elementos procederían, sin ningún escrúpulo a denunciar que ese organismo ha sido tomado por nosotros con un fin puramente político, caso de que percibieran nuestro trabajo de conquista, cosa que no podemos asegurar sea evitada en el momento en que se vean desalojados. Ese trabajo será llevado adelante, de cualquier modo, con el propósito de formar una sección nacional, mediante la convocatoria de una conferencia de la que nosotros tendríamos una mayoría asegurada por las delegaciones del interior. Nos faltaría, pues, formar el cuadro dirigente con elementos de la Capital, a fin de que, al convocarse la conferencia nacional contáramos con los compañeros apropiados para ser elegidos para esa dirección.

Las perspectivas de ese trabajo, como lo comprenderéis, se presentan cada vez mas favorables merced a los acontecimientos imperialistas que se producen en el mundo.

Actividad del concejal

A través de la información de nuestro órgano LA INTERNACIONAL habréis podido comprobar la múltiple labor que, desde el concejo deliberante de Buenos Aires, viene desarrollando el compañero Penelón⁷¹⁹. Esa labor está teniendo mucha repercusión en los centros obreros y aun en otras capas de la población, habiéndose conseguido romper el silencio de la prensa burguesa en general en torno a la actuación de nuestro representante. Un trabajo continuado en ese sentido resultará ampliamente favorable para el ensanchamiento de la base del partido. Cada día vemos que aumenta el número de obreros y comisiones de trabajadores y vecinos que recurren a nuestro compañero como vehículo para hacer llegar al seno del concejo burgués su palabra de solicitud o de protesta, habiéndose dado casos en que, hasta la prensa burguesa se ha visto en la necesidad de sumar sus protestas a las que, por in-

⁷¹⁹ Véase la nota 17.